

Cuba participe à une assemblée de l'Union Inter-parlementaire



Genève, 22 octobre, (RHC).- Une délégation de députés cubains présidée par la vice présidente de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Ana María Mari Machado, est arrivée à Genève pour participer à la 135^e Assemblée de l'Union Parlementaire.

La réunion commencera ce dimanche.

Les représentants cubains y expliqueront les progrès faits dans le cadre du processus de remise à jour du modèle économique et social de Cuba.

Les parlementaires cubains vont donner des détails sur l'impact négatif du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Uns à Cuba durant plus d'un demi siècle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/109626-cuba-participe-a-une-assemblee-de-lunion-inter-parlamentaire>



Radio Habana Cuba